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Cinebench ist für High End GPU Tests ungeeignet. Im unteren Berich scheint noch alles ok,
aber es deckelt je nach CPU z.B. in den 140ern. Die GPU mag 50% schneller sein, trotzdem
steigt der Wert nur von 145 auf 147.

Als Prozessor Benchmark ist CPU ok.
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